

## Motion du CA du jeudi 05 novembre 2020 : Pour des demi-groupes au collège !

Nous, personnel-les enseignant-es du collège Georges Braque, nous sommes réuni-es en ce jour afin d'aborder, entre autre, la question du protocole sanitaire. Malgré les aménagements mis en place par l'équipe de direction, les mesures préconisées par le nouveau protocole sanitaire dit renforcé sont insuffisantes et inapplicables.

Voici une liste non exhaustive de nos inquiétudes :

- Nous avons exercé notre droit de retrait vendredi 02 octobre parce qu'en cas de pluie et en l'absence de préau, nous ne sommes pas en mesure de garantir la sécurité sanitaire et physique de nos élèves, qui se retrouvent tou-tes regroupé-es dans le hall d'entrée. A ce jour, nous n'avons toujours pas de préau et le Conseil Départemental nous a renvoyé à l'été 2021 pour le poser !
- Nous n'avons à ce jour que 5 agent-es. Ce qui fait une moyenne de 9 salles par agent-es, en plus de toutes les autres tâches de nettoyage et de gestion de la demi-pension. Nos collègues sont de plus en plus fatigué-es et moralement épuisé-es. Il est temps que les équipes soient renforcées et que le Conseil départemental embauche massivement des agent-es pour le 93 !
- Le système de tests et de suivi des élèves à symptômes est difficile voire impossible à mettre en place puisqu'il n'est pas possible d'effectuer des tests massifs et réguliers sans éviction de toutes les personnes et qu'il n'y a pas de médecine de prévention en milieu scolaire !
- La non-dotation nationale de masques chirurgicaux pour les élèves comme pour les personnel-les. Nous sommes obligé-es de les acheter sur nos deniers propres. Certains élèves utilisent le même masque depuis la rentrée de septembre, au quotidien. La plupart ne les changent pas de la journée.
- Nous devons limiter les brassages mais dans le même temps les inclusions restent effectives dans nos dispositifs ULIS et UPE2A, sachant que ces élèves sont inclu-es sur les quatre niveaux selon les préconisations du protocole national dit renforcé.
- Les pratiques d'EPS rendent facultatives le port du masque ou la distanciation. D'autre part, les élèves et professeur-es doivent continuer à se déplacer sur les installations et les pistes sont en accès libre, alors que nous sommes en alerte attentat !
- Les semaines ou mois à venir, les salles de SVT, de physique-chimie, de technologie et d'informatique vont donc être utilisées comme des salles traditionnelles, empêchant les enseignants des disciplines concernées d'accéder à leur matériel.
- Nous ne sommes pas assez d'adultes au collège pour surveiller nos élèves dans les salles lors de l'intercours, ce qui oblige à faire sortir des classes entières dans les couloirs, limitant de ce fait le non-brassage !

Les réalités du terrain montrent qu'en l'absence de demi-groupes, seule solution viable, le non-brassage des élèves ne sera pas applicable. En effet seuls des demi groupes permettraient de limiter suffisamment le brassage pour ne pas avoir à passer en distanciel, ce qui serait particulièrement dommageable scolaire, socialement et psychologiquement pour nos élèves, surtout dans un quartier avec une importante fracture numérique.

Notre protocole sanitaire dit renforcé doit prendre effet lundi 09 novembre prochain. En l'absence de réponse de votre part quant à notre demande de demi-groupes d'ici à lundi, **nous ne prendrons pas nos élèves mardi 10 novembre prochain !**

Motion votée à l'unanimité par les enseignant-es du collège Georges Braque réuni-es en heure d'information syndicale ce mercredi 04 novembre 2020 et soutenue par leurs organisations syndicales de la  
CGT-Education et du SNES-FSU.